

MUSIKKAPELLE LEIFERS**Rege Tätigkeit im vergangenen Musikjahr**

Obmann Roland Rauch hält Rückschau - Dank an die Bevölkerung

Die Musikkapelle Leifers konnte auch im vergangenen Musikjahr 2004 eine sehr intensive Tätigkeit aufweisen.

Zu den Höhepunkten zählt sicherlich die fünftägige Reise im Februar nach Agrigento in Sizilien. Dort nahmen wir äußerst erfolgreich am „59. Festival der Mandelblüte“ teil. 40 Tanz- und Singgruppen aus der ganzen Welt waren in ihren Trachten und Kostümen vertreten.

Das Kirchenkonzert am Palmsamstag unter dem Motto „Geistliche Musik zur Einstimmung in die Karwoche“ fand erstmals in der neuen Pfarrkirche statt. Dabei konnte die gute Akustik der neuen Kirche an der delikaten Musik bewundert werden.

Im Juli wurde in Kaltenbrunn die alljährliche Jungbläserwoche zur Fortbildung der Jungmusikanten abgehalten. Als Südtiroler Vertretung hat die Musikkapelle Leifers am großen Trachten- und Schüt-

zenumzug zur Eröffnung des traditionellen Münchner Oktoberfestes teilgenommen.

Fixer Bestandteil unserer Tätigkeit war im November nach intensiver Probenarbeit unser Jahreshauptkonzert, das traditionelle Cäcilienkonzert. Am Cäcilien Sonntag feierten wir dann unsere Schutzpatronin.

Im abgelaufenen Jahr umrahmten die Musikkapelle, die Böhmisches, die Jungböhmisches und verschiedene Bläsergruppen kirchliche und weltliche Feiern in Leifers, St. Jakob. Zusätzlich gaben wir auch Konzerte in Leifers, St. Christina, Kohlern, Dorf Tirol, Auer, Kastelruth und Seis am Schlern.

Aus dem Tätigkeitsbericht geht hervor, dass die Musikkapelle insgesamt zu 89 Proben zusammenkam und 63 Auftritte bestritt. Das sind im Jahr 2004 in Summe 166 Ausrückungen.

Zusammenfassend können wir wieder auf eine Rege Tä-

**Obmann Roland Rauch.**

tigkeit zurückblicken, mit der beeindruckenden Tatsache, dass statistisch gesehen alle 2,2 Tage ein Mitglied im Auftrag der Musikkapelle Leifers im Einsatz war. An dieser Stelle danke ich recht herzlich allen Mitgliedern der Musikkapelle für ihren ehrenamtlichen Einsatz sowie den Partnerinnen und Partnern und deren Familien für ihr Verständnis.

Abschließend bedanke ich mich recht herzlich im Namen der Musikkapelle bei unserer Stadtverwaltung und

bei unserem Hauptsponsor, der Raiffeisenkasse Leifers, für die gute Zusammenarbeit und ihre Unterstützung übers gesamte Jahr hindurch.

Herzlich bedanken wollen wir uns auch bei all unseren Freunden und Gönnern für die Spenden anlässlich unserer alljährlichen Neujahrssammlung. Ohne Unterstützung durch die Leiferer Bevölkerung wäre die Musikkapelle nicht im Stande, die anfallenden Kosten und Aufwendungen wie Aus- und Weiterbildung der Musikanten/innen, Instrumentenankauf und deren Instandhaltung, Neueinkleidung der Jungmusikanten, die Trachtenpflege, Notenankauf und Instandhaltung des Problokals zu decken.

Durch die finanzielle Mithilfe der Leiferer Bürger wird „eure“ Musikkapelle die Stadt Leifers in musikalischer und kultureller Hinsicht auch in Zukunft bestmöglichst vertreten können.

In diesem Sinne wünsche ich im Namen der Musikkapelle Leifers der gesamten Bevölkerung Glück, viel Erfolg und vor allem Gesundheit, im neuem Jahr 2005.

Musikalische Neujahrs-Glückwünsche

Schon seit vielen Jahren überbringen die Leiferer Musikantinnen und Musikanten traditionell zum Jahreswechsel ihre besten Glückwünsche für das neue Jahr.

In der ersten Dezemberhälfte besuchen wir in Zweiergruppen alle Familien in der ganzen Stadt, verteilen unsere Taschenkalender und bitten dabei um eine finanzielle Unterstützung für unseren Verein.

Am Stephanstag gibt es dann traditionsgemäß nach dem Gottesdienst am Kirchplatz ein musikalisches Neujahrsständchen für die gesamte Leiferer Bevölkerung. Vier Bläsergruppen besuchen die Höfe in der Talsohle, in Breitenberg und in Seit.

Leider war es heuer wetterbedingt nicht möglich, dass in Seit mit klingendem Spiel aufgetreten werden konnte. Deshalb wurden dort die herzlichsten Neujahrsglück-

wünsche im Namen der Musikkapelle von einer kleineren Abordnung überbracht.

Allen, bei denen wir einkehren durften, und allen Spendern sagen wir ein herzliches „Vergelt's Gott“!



Neujahrständchen: Eine Bläsergruppe in der Talsohle, hier beim „Aschmairhof“ bei Familie Alfred Pfeifer.



Besucht doch unsere Internetseite:
www.MusikkapelleLeifers.it

**TERMINKALENDER
Musikkapelle Leifers**

Sonntag, 20. Februar:
Andreas-Hofer-Feier
Kriegerdenkmal
nach 9-Uhr-Gottesdienst

Sonntag, 27. März:
Bläser mit Kirchenchor
bei Ostermesse
Pfarrkirche - 9 Uhr

Sonntag, 3. April:
Deutsche Erstkommunion
St. Jakob und Leifers

Sonntag, 10. April:
Ital. Erstkommunion